



子育てクラブで交流する親子

移住定住施策や少子化対策の取り組みは

横尾 政明 議員

今年の小学校の入学生は15人でした。少子化が進んでいるのを実感し、同時に対策を立てなければならなかなと思いました。子どもや移住定住人口を増やしていくかなければ牟岐町の将来が不安です。

そこで子育て世代に対しでは出産祝金、移住定住者に対しては定住準備金等の

助成制度を設けてみてはどうか。人口増が期待できるこれらの施策は重点課題として整備し運用していくかな

福井町長

移住人口を増やすために町並みや自然を再生していくしかないと考えています。

少子化対策では、現在出産祝金として、第1子3万円、2子以降5万円を支給しています。ただ、本町の場合は、基本的に過疎化と晩婚化が原因であり、過疎化対策としては、事業者の支援、保養と健康の町の取り組み、空き家対策、一次産業の再生など、多くの方の取組が必要となりますし、晩婚化対策としては、お見合い会の積極的な活動をお願いするしかございません。

そのための取り組みの一つが、出羽島の重伝建の指定であり、美しい町並みを取り戻し、町出身者に帰つてきて欲しいと思っています。また、空き家の有効活用は重要な施策であり、活性化センターを核として取り組みを開始したいと考えています。

福井町長

大島湾内に生息する千年

サンゴは、規模として国内でも例をみない、また、国外でも殆ど例がないコブハマサンゴです。県もその貴重性に『千年サンゴと生きるまちづくり協議会』を立ち上げご尽力していただいている。しかしダイバーしか見られないことやPR不足のためか、あまり知られていないようです。町や県の資源として守っていくためにも、交流人口増加のためにも、全国的にPR効果の高い千年サンゴの日の制定は良い案であり、今後、

ゴは海に潜らないと見られません。町としても千年サンゴの日を制定し、町発行の刊行物やチラシ等に商標のロゴや名称を使ってPRしていくのはどうか。

ラジオ体操第一が一日の始まりで、カードに印を捺してもらうとすぐに西の港にかけつける。鯵釣りが目的で、最初は岸壁にいるフナムシをつかまえてエサを釣る、それを捌いてまた次のエサにする。あまりおいしくないのか、なかなか釣れない。すると一隻の漁船が帰つて来る、シラス漁だ、おっちゃん、エサにするから頂戴、子どもたちの声にたくさんのシラスをいただいた。うれしかった、たくさんの鰯にも出会えた。

千年サンゴの日を
制定してはどうか

横尾議員
観光資源である千年サン

午後には蝉取り、川遊び、唇の色が変わるもの遊んだ。到底、宿題などをするヒマはなかった。そのツケは月末に、おまけに出会えた。

午後には蝉取り、川遊び、唇の色が変わるまで遊んだ。到底、宿題などをするヒマはなかった。そのツケは月末に、おまけに出会えた。

午後には蝉取り、川遊び、唇の色が変わるまで遊んだ。到底、宿題などをするヒマはなかった。そのツケは月末に、おまけに出会えた。

午後には蝉取り、川遊び、唇の色が変わるまで遊んだ。到底、宿題などをするヒマはなかった。そのツケは月末に、おまけに出会えた。

編集後記